

2024-07-08

Frenan desde el TEPJF recuento de votos en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Eunice Cruz

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/frenan-tepjf-recuento-votos-alcaldia-cuauhtemoc-583803>

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega Piccolo y la excandidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, Catalina Monreal Pérez, continúan en la disputa por quién encabezará la alcaldía, pues la sala regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó el conteo de votos en la demarcación que se llevaría a cabo el domingo.

De manera unánime los magistrados de la sala regional avalaron el proyecto de la magistrada presidenta, María Silva, para revocar la decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

El objetivo del planteamiento es que el Tribunal Electoral local justifique por qué ordenó el recuento de votos, ya que, consideró, la resolución no tiene fundamentación ni tomó en cuenta la Ley Procesal Electoral de la Ciudad de México, para así emitir una nueva resolución.

De acuerdo con el Sistema de Cómputos Distritales y de Demarcación 2024, del IECM, Rojo de la Vega Piccolo ganó la elección del pasado 2 de junio con 46.3 por ciento de los votos emitidos y en segundo lugar quedó la entonces candidata de Morena, PT y PVEM, Monreal Pérez, con 42.9 por ciento.

Al respecto, el representante de Morena ante el IECM, Eduardo Santillán Pérez, dijo en conferencia que la sala regional del TEPJF determinó que el Tribunal Electoral local deberá emitir una nueva resolución sobre la solicitud de recuento de votos para reforzar la fundamentación.

"Consideramos que no debe de asustar el recuento de votos, hay todos los elementos para poder llevar a cabo un recuento total en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Lamentamos esta resolución, pero confiamos en que el Tribunal Electoral de la Ciudad emitirá una resolución con argumentación reforzada que permita ratificar la decisión de llevar a cabo el recuento total de la alcaldía", comentó.

Santillán Pérez compartió que en el recuento parcial que se hizo en junio pasado en los distritos 9 y 12 Morena y aliados hallaron presuntas inconsistencias, tales como votos en favor del partido guinda contabilizados para el PAN.

Además, la Coalición Sigamos Haciendo Historia en la capital acusó que los adultos mayores se les repartieron cinco boletas y no seis; es decir, no se les entregó la papeleta de alcaldías.

"De ninguna manera esta resolución entiende la estrategia de Morena para buscar la nulidad de la elección en Cuauh-

témoc, vamos a ganar en Tribunales lo que ganamos en la ciudad", afirmó.

El morenista adelantó que en los próximos días acudirán al Tribunal Electoral de la Ciudad de México para pedir que emita la resolución a la brevedad, para que, a más tardar la otra semana, se lleve a cabo el recuento de votos.

Catalina Monreal dijo en conferencia que seguirá firme para agotar los recursos que la Constitución y la Ley le

conceden en el ejercicio democrático.

"No estoy cometiendo ningún delito ni pecado, como cualquier persona estoy luchando hasta el final de mi derecho, porque sé que se cometió fraude que vino desde antes del proceso electoral", dijo.

La exaspirante señaló a Alessandra Rojo de la Vega Piccolo por violentarla a través de grupos de WhatsApp, en los cuales supuestamente incita a la violencia física en su contra y la de su familia, por lo que pidió que los siguientes procesos se lleven a cabo sin violencia.

"Hago responsable a Alessandra Rojo de la Vega de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia.

"Temo por nuestra integridad y privacidad, ella quiere seguir con la guerra sucia, tengo evidencia de cómo utiliza grupos para organizar protestas violentas en mi contra, incluso buscando mi domicilio para agredirme", indicó.

Ayer, antes del mediodía, al menos 200 personas protestaron en el Ángel de la Independencia en contra del recuento de votos; además, manifestaron su respaldo a Rojo de la Vega Piccolo.

La alcaldesa electa acudió al lugar y señaló que los presidentes magistrados del Tribunal local son presuntamente cercanos al senador Ricardo Monreal, por lo que indicó que el recuento de votos tuvo que ver con favores e intereses.

"La familia Monreal no quiere soltar la Cuauhtémoc, porque es su minita de oro, con eso tienen propiedades, lujos, hoteles y gasolineras, por eso están muy enojados que se las arrebató la ciudadanía", dijo.

La alcaldesa electa de la alianza PAN, PRI y PRD celebró la resolución que anunció la sala regional; no obstante, ésta es para que el Tribunal Electoral capitalino emita una nueva resolución y sustentada.

"¡El Tribunal Regional revocó la decisión! Revocó la corrupción de los Monreal y les volvimos a ganar; les hemos ganado muchas veces, en el territorio, con los vecinos, en el debate, la elección y lo confirmamos tres veces, en el conteo rápido, en el PREP y el recuento que pidieron los que no saben perder y hoy iba a ser la cuarta vez que lo íbamos a confirmar, pero los magistrados actuaron conforme a la Ley", expresó la también activista.

Rojo de la Vega Piccolo también mencionó que espera más irregularidades en lo que termina el proceso electoral.

Además, la aliancista prometió buscar el diálogo con la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, para trabajar en favor de la ciudadanía, pues aseguró que ya la ha buscado, pero no ha tenido éxito.

Respecto a su atentado, dijo que Morena debe dejar de politizar la agresión, y añadió que no ha tenido avances en su carpeta de investigación, por lo que exhortó a las autoridades a dar con los autores intelectuales del ataque.